

*Iniciativa-Esquerra Unida estudia llevar a los tribunales unas supuestas coacciones del alcalde al concejal José Luis Campos*

## Aumenta la tensión entre gobierno y oposición

JORDI ABAYÀ

El clima político en Montornès del Vallès entre gobierno y oposición está caracterizado habitualmente por la tensión. En estos últimos días, la dura batalla dialéctica que mantienen el gobierno presidido por el socialista Daniel Cortés y el grupo municipal de Iniciativa-Esquerra Unida, se ha endurecido aún más. El pasado viernes, el grupo de ICV-EUiA difundía un comunicado en que acusaba al alcalde de haber intentado coaccionar al concejal ecosocialista José Luis Campos después de que éste solicitara las facturas de la ampliación de la escuela de música. El Grupo Municipal de ICV-EUiA calificaba de "inadmisible y antidemocrático querer mediante la coacción coartar la acción de control de la oposición polí-



Xavier Solanas



RdV

Daniel Cortés (PSC) y José Luis Campos (ICV-EUiA) a la greña.

tica en las instituciones" y afirmaba que estaban considerando "la posibilidad de reclamar protección de los tribunales ante estas conductas impropias e indignas de quien debería ser una figura conciliadora y estar a la altura de quien tiene la obligación de representar a todos los ciudadanos de Montornès". Este grupo, ade-

más, señalaba estar "indignado" con esta conducta, pero añadía que "no nos sorprende por parte de quien no ha sido capaz de respetar la voluntad de los ciudadanos y ciudadanas expresada en las urnas y ha dado lugar a pactos contranatura con el fin de no perder el poder". El alcalde de Montornès, Daniel Cortés, por su parte manifestó

que se sentiría satisfecho si el grupo de ICV-EUiA acude a los tribunales. "Estoy harto de esta forma de hacer oposición, de recibir amenazas todos los días y estaré mucho mejor ante un juez", dijo a esta revista. El alcalde negó haber intentado coaccionar al concejal José Luis Campos. Explicó que únicamente no había facilitado las facturas desde el 2002, de la escuela de música, porque en esta época el propio Campos era el concejal de Régimen Interior y por lo tanto ya tenía esta información. Señaló que había aprovechado para plantearle a Campos, tal y como le había explicado el exsecretario de la corporación Josep Maria Nasarre, si era cierto, o no, que cuando ocupaba esta concejalía se presentó a una oposición un familiar suyo y que él, que no podía estar en el tribunal, pidió ver el contenido del examen. "Yo únicamente me limité, ante lo que me habían dicho, a preguntar si era verdad o mentira ¿Es esto una amenaza?", se preguntó el alcalde. Cortés explicó que él, ante la cantidad de falsedades que se difunden por parte de este grupo, vinculados a él mismo y a su familia, sí que se estaba planteando de verdad acudir ante un tribunal.

**Antoni Pruna y Carme Solà:**

**"Revista del Vallès es la que más se vende, con diferencia... en Cardedeu"**

**Ser el primero no tiene mérito cuando se tiene la ventaja de jugar en casa**



Antoni Pruna y Carme Solà  
El quiosco 'De toda la vida' Cardedeu

la información de casa interesa más

REVISTA DEL VALLÈS 0,7% per a ONCOVALLES